



Liebe Herzenslustler, KollegInnen und FreundInnen,

**Wenn du die Welt verändern willst,
beginne mit dem Menschen,
den du jeden Morgen im Spiegel siehst.**

Ein anspruchsvolles Ziel, das sicherlich nicht jeden Tag klappt, aber nach einigen Jahren immer wieder seine Berechtigung finden kann. Somit stelle ich mich nach sieben Jahren AidshilfeArbeit in Bonn nun vor den Spiegel der AIDS-Hilfe NRW e.V. und freue mich darauf, die Welt von Herzenslust mit Euch und Ihnen zu verändern und zu gestalten.

In der landesweiten Vernetzung und Koordination der Herzenslust-Kampagne bin ich zukünftig für die Bereiche Schulungen, Beratung und Test (BuT), Youthwork^{hl} und den Health Support aus NRW zuständig.

Sicherlich werden im Laufe der Zeit innovative Projekte dazu kommen und wir entdecken neue Felder und Herausforderungen für unsere Arbeit. Ich freue mich dabei auf den Input aus den zahlreichen Herzenslustgruppen, die unsere ganze Vielfalt und Kreativität widerspiegeln!

Olli Schubert
September 2010

